



#gehtweiter

Studentin der Augenoptik/ Augenoptik & Hörakustik übernimmt Hochschul-Instagram

01.06.2018 | Was passiert im Leben einer Studentin auf und neben dem Campus? Teresa Köberle, Studentin der Augenoptik/ Augenoptik & Hörakustik an der Hochschule Aalen, führt durch ihren Studentenalltag. Ab Sonntag, 3. Juni, übernimmt sie für eine Woche den Instagram-Account der Hochschule und zeigt in Bildern und Stories, wie ihr Studentenleben in und um Aalen aussieht. Teresa nimmt Interessierte mit zu spannenden Vorlesungen, zeigt ihr Sportprogramm und alte Bekannte und gibt Einblicke, was man im Sommer in Aalen als Student erleben kann. Schon neugierig? Wer der Hochschule auf Instagram folgt, kann in den nächsten Tagen die Studentenwelt mit Teresas Augen sehen.

Die Hochschule Aalen in den sozialen Medien

Neben Instagram ist die Hochschule Aalen auch in den sozialen Medien aktiv:

FacebookYouTubeTwitterXingLinkedIn

Fotonachweis: © Hochschule Aalen/ Bianca Kühnle